

Medienmitteilung

Luzern, 24. April 2024

Neubesetzungen im Stiftungsrat von Pro Senectute Kanton Luzern

Der Stiftungsrat von Pro Senectute Kanton Luzern verabschiedete am Mittwoch, 17. April 2024 Vizepräsident Damian Müller und ernannte Ramona Gut-Rogger sowie Kurt Sidler zu neuen Stiftungsratsmitgliedern. Die beiden sind ab sofort im Amt und ersetzen die abtretenden Stiftungsräte Peter Dietschi und Damian Müller.

Die 41-jährige Emmer Gemeindepräsidentin Ramona Gut-Rogger ist auch seit Juni 2023 Kantonsrätin. Nach mehrjähriger Unterrichtstätigkeit und Schulleitung absolvierte sie einen Executive MBA in Strategischem Management und Leadership.

Der 64-jährige Luzerner Kurt Sidler stand in seinem Berufsleben ganz im Dienste der Sozialversicherungen des Kanton Luzerns. Zuletzt war er Geschäftsfeldleiter Personal und Dienste beim Sozialversicherungszentrum WAS Luzern und Mitglied der Geschäftsleitung.

Pro Senectute Kanton Luzern freut sich auf das Engagement der beiden bestens vernetzten Persönlichkeiten und dankt dem abtretenden Vizepräsidenten Damian Müller für seinen Einsatz. Damian Müller wurde vor 10 Jahren in den Stiftungsrat gewählt. Seit März 2016 amtierte er als Vizepräsident und hatte damit eine führende Rolle in der Stiftung eingenommen und die Bemühungen um die Unterstützung älterer Menschen massgeblich mitgeprägt.

Kontakt

Heidi Stöckli
Leiterin Kommunikation und Marketing
Telefon 041 226 11 83
Mobile 079 377 94 60
heidi.stoeckli@lu.prosenectute.ch